

**INDONESIA SATU**

# **Puan Maharani: Rapikan Barisan Tegak Lurus Gotongroyong Bergerak Menuju 2024! Solid! Solid! Solid! Merdekaaaa**

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 22, 2023 - 09:08





JAKARTA - Rapikan barisan, tegak lurus, dan gotong-royong bahu membahu bergerak menuju 2024! Solid! Solid! Solid! Merdekaaa!”.

Demikian tulisan Puan Maharani dalam caption Instagramnya se usai Ketua Umum PDIP, Megawati Soekarnoputri resmi menunjuk Ganjar Pranowo sebagai calon presiden (Capres) di Pilpres 2024, bertempat di Istana Batu tulis, Bogor, Jumat (21/04/2023).

Dikatakan Megawati bahwa, dengan mengucapkan bismillah, menetapkan Saudara Ganjar Pranowo sebagai kader dan petugas partai untuk ditingkatkan penugasannya sebagai calon presiden RI dari PDIP,” kata Megawati.

Pemilihan Ganjar Pranowo sebagai calon presiden berdasarkan pertimbangan matang Megawati selaku Ketua Umum PDIP.

“Tugas dan tanggung jawab saya tersebut bukanlah sebuah hal yang ringan. Karena itulah saya gunakan seluruh akal budi dan mata hati saya dan pikiran,” ucap Megawati.

“Apa yang saya sampaikan merupakan tanggung jawab terhadap sejarah dan juga bagi masa depan bangsa,” katanya.

“Demikian halnya dengan Mbak Puan Maharani, Ketua DPP bidang Politik dan sekaligus Ketua DPR RI setelah sebelumnya saya memberi tugas untuk bertemu secara rutin dengan Presiden Jokowi dan berdialog dengan para ketua umum parpol, maka saya juga memberikan mandat penugasan kepada Mbak Puan untuk membentuk tim yang dibutuhkan guna memenangkan pemilihan presiden dan pemilihan legislatif 2024,” ujar Megawati Soekarnoputri.

“Selanjutnya saya menugaskan Mas Prananda Prabowo selaku kepala situation room dengan memberikan mandat untuk melakukan monitoring terhadap dinamika politik nasional, bagaimana konsolidasi partai dijalankan dan

pemenangan untuk pemilu 2024,” kata Ketua Umum PDIP.

Sementara, Ganjar yang kini menjabat sebagai Gubernur Jawa Tengah mendapat tugas dari Megawati untuk bertarung di Pilpres 2024 sebagai Capres dari PDIP.

“Dengan mengucapkan bismillah, menetapkan Saudara Ganjar Pranowo sebagai kader dan petugas partai untuk ditingkatkan penugasannya sebagai calon presiden RI dari PDIP,” kata Megawati.

Sementara itu, Ganjar Pranowo mengaku siap menjalankan amanat dari PDIP. “Sebuah kehormatan buat saya sebagai kader partai.

Kiranya kawan-kawan yang hadir, seluruh komponen partai, kami mohon dukungan, kritikan, saran,” kata Ganjar Pranowo.

Menurut Ganjar, ini adalah momentum tepat untuk konsolidasi PDIP dan menyatukan kekuatan guna memenangkan Pilpres 2024.

“Hari ini, ibu memberikan amanat kepada saya yang jauh lebih berat. Insyaallah saya mampu dan berjuang dengan baik sebagai calon presiden Republik Indonesia,” ujarnya. (\*\*\*)